



Leute! Leute! Jetzt hagelt es aber **Meckerbriefe!** (Da sollte es eigentlich niemanden wundern, wenn auch das Mächtige Marvel-Team angefangen wurde zu meckern ... oder??) Aber lassen wir das, oder sagen wir besser: **MAHAHAMAH!!** Also, vergraut sind wir überhaupt nicht, denn das Marvel-Zitat des Monats, das von Ulrich Giese aus Tübingen kommt, hat uns schriftlich wieder besorgt!



Immer besser, immer bunter wird das große Marvel-Wunder!

Aber damit wir nicht vom Thema abkommen, denn dies ist ja schließlich **Eure Seite** :

Liebe Redaktion!

Die Marvel-Serien gefallen mir wirklich ausgezeichnet, aber es gibt ein paar Dinge, die wirklich noch zu verbessern sind. Zum Beispiel die Sache mit Captain Marvel. Die Serie fängt mitten in einem Kampf an. Man erfährt nicht, wer dieser Marvel eigentlich ist, wie er auf die Erde kam und welche Rolle das um die Erde kreisende Raumschiff spielt. Es wird zwar in späteren Ausgaben immer wieder etwas davon bruchstückweise erklärt, aber das ist doch kein Ersatz für eine richtige Vorstellung, wie sie bei all den anderen Superhelden praktiziert wurde. Holt das doch bitte einmal nach!

Zum anderen werden in den verschiedenen Bänden immer wieder Kämpfe angesprochen, die nie erscheinen! Beispielsweise bei den Fantastischen Vier Nr. 14 erwähnt Dr. Unheil den Kampf mit den FV, durch den er in die Mikrowelt versetzt wurde. Und bei den FV Nr. 12 spricht der Puppenspieler einen Kampf der FV mit Dr. Unheil an, nach dem Dr. Unheil die Erde verließ. Da blickt man als unbedarfter Leser wirklich nicht mehr durch. Dagegen sollte man mal etwas tun. Vor allem die erste Begegnung mit Dr. Unheil wurde mich sehr interessieren. Von diesen Schönheitsfehlern abgesehen sind die Marvels immer noch das Beste auf dem Comic-Markt.

Noch eine dringende Anfrage am Schluß! Gibt es nicht bald Sammelmappen für die Marvels? Es wurde mich als alten Marvel-Fan sehr freuen. Marvels – mehr als Comics!

Georg Welsch, Crailsheim

Uff! Wir haben uns das hinter die Ohren geschrieben, lieber Georg! Was die fehlenden Kämpfe in den ersten Produktionen betrifft, so müssen wir zu unserer Verteidigung sagen, daß wir **einiges** Material aus Amerika nicht bekommen konnten.

Die Frage nach Sammelmappen wird zig-fach gestellt. Auch auf die Gefahr hin, daß Ihr uns jetzt steinigen wollt, Fans, wir können Euch leider nur sagen, daß wir erst in einigen Monaten über eine Erweiterung des Marvel-Programms entscheiden.

Und weiter geht's:

Ich lese schon lange die Hefte der Fantastischen Vier und war bis jetzt begeistert: Bis JETZT! Warum müssen Sie so hochrabend sein??!! Zum Beispiel: Ihr ausgewählten Marvelianer, ewig Euer Remo (nur einer ist ewig, und an den kann Remo nicht heran), usw. Wenn Sie Gelungsbefürfnisse haben, sollten Sie sie abbauen.

2. Die Zeichnungen sind mit einer solchen Liedeligkeit gezeichnet, daß einem die Tränen kommen. Wie lob' ich mir da die Hefte des BSV-Verlages.

3. Bemühen Sie sich doch bitte um eine bessere Ausdrucksweise, denn die im Heft 19 FV ist schrecklich. Denken Sie daran, daß auch junge Menschen die Hefte lesen. Als Vorbild dienen sie dann mit Ihrer Ausdrucksweise nicht.

4. Warum können Sie die Texte nicht in Druck-

blättern drucken?? Das Gekritzeln in den Sprechbläsern ist zum Heulen. Haben Sie keine Zeit zum Drucken richtiger Buchstaben, oder stehen Sie auf dem Standpunkt: Für viel Geld möglichst wenig gute Ware!!! Oder???

Bitte berücksichtigen Sie meine Kritik und richten Sie sich danach. Ich glaube, das kann man für 1,40 verlangen!!! Oder???

Gerd Rosorius, Mühleheim

Was sagen andere Fans dazu?

Liebe Redaktion!

Bringt doch wieder gute gezeichnete Aquarius-Geschichten. Die jetzigen sind unmöglich schlecht! Sagt nie, Bill Everett sei ein guter Zeichner. Doch kommen wir zur Sache SPINNE, wir finden, sie ist Euer bestes Heft, jedoch sind wir hier wie bei Aquarius mit den Zeichnungen nicht ganz zufrieden.

Übrigens, wir zeichnen eine selberfundene Geschichte über Peter Parker.

Eure ewigen Fans ... Andy Pal und ... (Der Name ist leider nicht zu entziffern).

Auf die Geschichte sind wir schon sehr gespannt!

Liebe Redaktion!

Ich bin begeistert von Euren Heften. Aber auf der letzten Seite, wo die Vorhersage für die Hefte des nächsten Monats steht, sind nur 7 Hefte. Da die SPINNE und die FANTASTISCHEN VIER 14-täglich erscheinen, könnten wir da noch 2 Hefte hinzudrucken, wo ein Superheld abgebildet ist.

Katsura Tanaka, Frankfurt/Main

Wir finden, daß die Vorschauseite dann ein bisschen langweilig aussehen würde. Trotzdem werden wir Deinen Vorschlag gern unserem Produktionschef vortragen!

Das war's! Jede Meckerseite hat mal ein End! Wir vom MMT sind sehr gespannt, wie Ihr dazu Stellung nehmen werdet! Also, wir warten auf Eure Briefe, die wir in den nächsten Heften veröffentlichen werden! Und hier sei's noch einmal gesagt: wir sind nicht feig! Wir drucken jede Kritik ab!

Sehr geehrter Verlag!

Ich bin 14 Jahre und schreibe an Sie, weil ich zu Ihren Spinnennheften Lob und vor allem Kritik aussprechen will. Aber gehen wir zu Punkt 1). Zu Ihren Darstellungen von Flash und besonders Peter Parker im Privatleben kann ich nur „Pfui Spinne“ sagen. Auf den beigelegten Seiten können Sie sich einmal angucken, wie ein anständig gedruckter P.P. aussehen hat. Sie sollten sich schämen, so etwas wie von 1 – 19 als P.P. anzubieten. Dies ist nicht böse, sondern ernst gemeint. (Die Seiten sind aus einem BSV-Heft Nr. 234.)

Außerdem gefallen mir die Hefte ganz gut. Aber ich wäre wirklich sehr erfreut, wenn Sie in einem der nächsten Hefte dazu Stellung nehmen würden.

B. Stengert, Essen

Sehr geehrter Verlag!

Ich bin sauer. Es ist eine große Schweinerei, was Sie da angestellt haben! Ich habe das Heft 20 der SPINNE gelesen. Die ersten Zeilen und Bilder machten mich darauf aufmerksam, daß ich die Story schon mal gelesen habe. Ich habe einen Griff in die Vergangenheit der SPINNE gemacht. Und richtig, Heft 246, völlig identisch. Wenn das so weiter mit der SPINNE geht, haben Sie einen treuen Spinnenfan verloren. Und wenn Sie nicht so feige sind, bitteschon, drucken Sie es. Ich warte im nächsten Heft auf die Erklärung!

Dieter Kühnermund, Einbeck

Fans, hier sei es noch einmal für alle gesagt: Die Marvel-SPINNE-Ausgaben übernehmen wir von den amerikanischen Originalausgaben, und zwar ab Nr. 11. Das heißt, wir fingen von ganz vorn an! Und die älteren Hefte aus dem Anfangsjahr unterscheiden sich natürlich in ihrer Qualität, was die Zeichnungen betrifft, von den neueren Ausgaben.

Und natürlich kann es vorkommen, daß die neuen Marvel-SPINNE-Ausgaben mit den SPINNE-Heften des BSV-Verlages identisch sind! Aber wir wollen Euch (vor allem den neu hinzugekommenen Fans) eine lückenlose Serie bieten! (Nicht jeder hat die BSV-Ausgaben gesammelt!)

Excelsior! MMT